



加太小学校便り 5月

令和5年5月 1日
和歌山市立加太小学校

爽やかな風と共に

風薫る爽やかな季節を迎え、日によっては初夏を思わせる日もある気候ですが、そんな中、新緑の緑がまぶしく感じられます。

全校児童51人でスタートしてからあっという間に3週間が過ぎていきました。先日は授業参観・懇談・保護者クラブ総会に、お忙しいところ多くの保護者の方々に参加いただき、ありがとうございました。新しい学年となり、新しい仲間も増えて昨年とはまた少し違った雰囲気の中で子ども達は元気に頑張っています。

毎日の授業を大切にすることはもちろんのことですが、それぞれの先生方の得意分野を生かして、職員一同力を合わせて授業、学級経営、休憩時間でのふれあいを含め頑張っています。ぜひ、目には見えないかもしれません、日々少しづつ成長していっている子ども達の姿を、保護者の皆さんと共に見守っていけたら嬉しいと思っています。

私が加太小学校に赴任し、3年目を迎えるました。今感じていることは、しっかりと呼びかけに返事ができる子どもが増えてきたこと、始業式や集会で話をする機会がありますが、その時の姿勢がよくなってきたこと、そして、私の方をしっかりと見て話を聞いてくれることをすごく嬉しく感じています。子ども達が心身共に健康に学校生活が送れていることを、空気で実感できる瞬間とも言えます。挨拶もしっかりとできる子どもも増えてきました。嬉しい出来事の一つに、朝落ち葉掃除をしていると、大きな声で「おはようございます」と声が聞こえてきました。顔を上げると、誰も見えません。そこで、よく探してみると、木の陰に隠れて見えなかったことが分かりました。結構離れていたにもかかわらず、挨拶をしてくれたことで、すごくいい気分になったことがあります。こんな素敵な瞬間に、今年もいっぱい出会えるようになるといいですね。

さて、今年度も炊飯器で炊かれた熱々のご飯が各教室に届けられています。加太小学校にとって2年目となるので、すでにスタンダードと言えます。温かいご飯はやはりいいものです。

また、本校は地域から課題を見つけ学びを進めていっています。そのため、地域の方々から多くの協力を得ています。ゲストティーチャーとしてこられる方々、一緒にお掃除をして下さる方々、図書ボランティアの方々、小規模特認校制度で電車を利用して登校する児童を見守ってくれる加太駅の方々、加太の伝統の「獅子舞」を伝承してくれる方々など実際に多くの方々の力を借りて教育を行っています。子ども達には、多くの方々に感謝する気持ちを忘れず、その気持ちを笑顔と挨拶とやる気で表現できるような人に育ってもらいたいと思っています。保護者・地域の皆様と共に、本年度も学校と家庭と、そして地域が一つとなり、この加太の「子ども達のために」力を合わせていきたいと思います。多くの人と触れることで、子ども達は成長していくことでしょう。

(校長 岩本 浩志)

家庭訪問のご協力ありがとうございました。

4月27日・28日に家庭訪問を実施いたしました。お子様の学校での生活をより有意義なものにしていくため、ご家庭でのお子様の様子、健康状態などについて聞かせていただきありがとうございました。家庭訪問を機会に、担任と保護者の皆様とともに連携を深め、お子様の成長を見守っていかなければと思います。今後とも、ご理解・ご協力をお願ひいたします。

5月の行事予定

1	月	登校指導 安全点検		17	水	委員会 縦割り会議 歯科健診(全学年) 青岸クリーンセンター見学(4年)
2	火	たてわりオリエンテーション		18	木	耳鼻科健診(1・3・5年) スクールソーシャルワーカー来校日
3	水	憲法記念日		19	金	
4	木	みどりの日		20	土	えび祭り
5	金	こどもの日		21	日	
6	土			22	月	
7	日			23	火	遠足
8	月			24	水	
9	火	たてわり会議 眼科健診(全学年)		25	木	交通安全教室
10	水	緊急下校訓練訓練 いじめなくそうデー		26	金	レモンのひみつ出前授業(3~6年) スクールカウンセラー来校日
11	木			27	土	
12	金	スクールカウンセラー来校日		28	日	
13	土			29	月	
14	日			30	火	たてわり・ALT・尿検査(1次)
15	月	登校指導 心電図(1年)		31	水	尿検査(1次)
16	火	内科健診(全学年)				



困ったことや心配なことがあるときに、どうすればよいのかをいつしょに考え、みんなが楽しくすごせるよう相談にのってくださる「スクールカウンセラー」の平阪 基樹先生が、学校に来てくださいます。5月は、12日です。相談希望は、学校(教頭または担任)に連絡して下さい。26日は中学校に来てくれます。都合のつかないときは、一度ご相談下さい。時間は11時30分~16時30分です。

お願い

新型コロナウイルス感染症については、5月8日より5類相当に引き下げられることもあり、学校ではマスクの着用は個人の判断となっています。ただ、ウィルスが完全になくなつたわけではないこともあり、日々の健康観察については毎朝の検温を行うなどよろしくお願いいいたします。また、風評被害や心無い差別的な事案のないようにしていただきたいと切に願います。発熱等の症状があるときは無理をせず、何か気になることがあれば、学校までご連絡お願いします。

緊急時の下校について

授業中に警報等が出され、緊急に下校する必要がある場合に、子ども達を安全かつ確実に下校してもらうことと、小規模特認校となり校区が広がっていることを考慮し、全員お迎えでの下校とすることとします。そこで、緊急時の下校訓練を10日(水)5限行います。ぐるりんメールで皆さんにお知らせし、実際にお迎えに来ていただき子ども達を引き渡す訓練です。詳細につきましては改めてお知らせいたします。

教頭より

昨年度は、夏祭りやスポーツ祭、文化祭等、加太ならではの楽しい行事をいくつか経験することができました。今年度は、新型コロナウイルス感染症も5類へ移行することが見込まれ、さらに多くの地域行事が復活すると考えられます。教頭として、児童の安心・安全を最優先しながら、地域とのつながりを深めていければと考えておりますのでよろしくお願いいいたします。